

Ministerio de Relaciones Exteriores recibió 15 vehículos donados por la República de Corea en el marco del Foro APEC

10 de abril de 2024

Nota de Prensa 061 – 24

El canciller Javier González-Olaechea Franco y el embajador de la República de Corea en Perú, Choi Jong-Uk, presidieron la ceremonia de entrega de 15 vehículos al Ministerio de Relaciones Exteriores, los cuales fueron donados por la República de Corea en el marco del Foro de Cooperación Económica Asia – Pacífico (APEC).

El ministro de Relaciones Exteriores señaló que esta importante donación es reflejo del “incremento constante de la confianza y de la amistad de los Gobiernos de Corea y Perú, y entre los propios coreanos y peruanos”.

En la ceremonia desarrollada en el Palacio de Torre Tagle, el canciller González-Olaechea resaltó que el año pasado el Perú y la República de Corea celebramos 60 años de relaciones diplomáticas y dos años antes el Tratado de Libre Comercio.

La flota donada a la Cancillería consta de 4 automóviles y 11 camionetas, los cuales serán puestos a disposición para las atenciones protocolares de los líderes que asistan a las reuniones de APEC y luego serán asignados a sectores del Estado peruano.

Este gesto resalta las sólidas relaciones entre el Perú y Corea, países que cuentan con una Asociación Estratégica Integral, establecida en 2012, la cual fortaleció la cooperación bilateral entre ambos países.

Asimismo, es una muestra más de solidaridad de Corea con el Perú, que se destaca con la cooperación coreana, canalizada a través de la Agencia De Cooperación Internacional de Corea (KOICA), la cual ha proporcionado Asistencia Oficial para el Desarrollo (AOD) a nuestro país en diversos proyectos, en áreas tales como salud, tecnologías de la información y las comunicaciones (TICS), administración pública y medio ambiente.